



Área de Servicios Operativos y Playas / Limasam

LIMASAM TRABAJA CON MAQUINARIA PESADA PARA DEVOLVER LA ARENA A LAS PLAYAS TRAS EL TEMPORAL

Las zonas más afectadas son los paseos Antonio Banderas, Antonio Machado, El Palo, Abel Sánchez y la playa de La Araña

14/02/2023.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Servicios Operativos y Playas, está coordinando las actuaciones en las playas de la capital para paliar los daños ocasionados por el fuerte temporal de este pasado fin de semana.

Los trabajos de limpieza y retirada de arena por el temporal costero de los últimos días por parte de Limasam, Limpieza de Málaga SAM, comenzaron el fin de semana ya que el fenómeno meteorológico ha remitido y ha permitido que las acciones de limpieza no sean en vano. Estos trabajos continúan y para ello se está empleando maquinaria pesada: una pala cargadora, una multibascalante, cuatro tractores y cuatro autobaldeadoras.

Los esfuerzos se están dirigiendo a la retirada de grandes acumulaciones de arena existentes en vías y paseos marítimos, principalmente en la zona del Paseo Antonio Banderas. Las zonas que han sido despejadas por esta maquinaria pesada quedan en un estado adecuado para que puedan entrar los equipos de barrido manual y baldeo mecanizado, cuya actuación restituye el estado normal del acerado. Las zonas más afectadas y que cuentan con dispositivos de limpieza son los paseos Antonio Banderas, Antonio Machado, El Palo (calles Quitapenas y Banda del Mar), y Abel Sánchez y la playa de La Araña.

Por su parte, el Área de Playas ha hecho una evaluación de los daños y en breve van a comenzar las labores para retirar tuberías rotas e instalar tuberías nuevas; retirar pasarelas afectadas, limpiarlas y adecuar las que se puedan recuperar; limpiar los módulos y las duchas, y reponer la cartelería dañada. Se estima que va a ser necesaria alrededor de 900 horas de mano de obra para realizar todas las tareas que incluyen también la limpieza de parques infantiles y barandas.